

Demanda presidente de liga japonesa levantamiento del bloqueo a Cuba



Tokio, 28 agos (RHC) En un encuentro celebrado en la ciudad de Hamamatsu, prefectura de Shizuoka, el presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, Keiji Furuya, ratificó su apoyo al levantamiento del injusto bloqueo impuesto contra el pueblo cubano por más de medio siglo.

Al rememorar sus largos años de trabajo con Cuba, su visita en ocasión del homenaje póstumo al líder de la Revolución cubana, el parlamentario japonés reiteró su solidaridad con nuestro país.

En un encuentro organizado para dar recibimiento al Embajador cubano en ese país, Carlos Miguel Pereira, en su primera visita a esa localidad, Furuya recordó la posición de los integrantes de la Liga a favor de la amistad entre ambas naciones.

En el encuentro participó el también diputado Minoru Kiuchi, quien agradeció la presencia del Embajador y recordó su larga relación con Cuba cuando se desempeñó como viceministro parlamentario de Relaciones Exteriores.

Fuente: RC-RRReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139651-demanda-presidente-de-liga-japonesa-levantamiento-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba